

## ABSTRAK

**M.Nasrullah.** 180103020104. *Pembacaan Surah Yasin Pada Malam Arba Mustamir Oleh Jamaah Langgar Darul Bayan di Desa Kelayan A Kota Banjarmasin.* Pembimbing I: Bashori, M.Ag, Pembimbing II: Syamsuni, MA. Program Studi Ilmu Al-Qur'an dan Tafsir Fakultas Ushuluddin dan Humaniora UIN Antasari Banjarmasin, 2023.

Pelaksanaan pembacaan surah yasin pada malam *Arba Mustamir* hingga saat ini masih berjalan di Kalimantan Selatan khususnya di Desa Kelayan A Kecamatan Banjarmasin Selatan Kota Banjarmasin dan dilakukan secara terus-menerus sesuai adat istiadat yang ada secara turun temurun. Tradisi ini bertujuan untuk menolak atau menghilangkan bala dan meminta keselamatan kepada Allah SWT dari malapetaka.

Penelitian ini bertujuan untuk: 1). mengetahui motivasi pembacaan Surah Yasin pada malam *Arba Mustamir* oleh jamaah Langgar Darul Bayan di Desa Kelayan A Kota Banjarmasin, 2). mengetahui tujuan pembacaan Surah Yasin pada malam *Arba Mustamir* oleh jamaah Langgar Darul Bayan di Desa Kelayan A Kota Banjarmasin.

Jenis penelitian ini adalah penelitian lapangan (*field research*), dengan pendekatan kualitatif. Lokasi penelitian ini adalah di Desa Kelayan Kecamatan Banjarmasin Selatan Kota Banjarmasin. Subjek dalam penelitian adalah tokoh agama dan jamaah Langgar Darul Bayan di Desa Kelayan A Kota Banjarmasin, sedangkan objeknya adalah motivasi dan tujuan dari pelaksanaan pembacaan surah yasin pada malam *Arba Mustamir*. Teknik pengumpulan data adalah observasi, wawancara dan dokumentasi. Teknik analisis data dalam penelitian ini adalah editing, klasifikasi, dan interpretasi data.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: 1). Motivasi pembacaan surah Yasin pada malam *arba mustamir* oleh jamaah Langgar Darul Bayan dilakukan atas dasar pendapat para ulama *mukasyaf* terdahulu dengan pedoman pada kitab "*Kanzun Najah Wa Surur*" bahwa pada hari rabu terakhir Allah menurunkan 320.000 penderitaan (*Baliyyat*) ke bumi. 2). Tujuan pembacaan surah Yasin pada malam *arba musamir* dalam pandangan masyarakat Desa Kelayan Kecamatan Banjarmasin Selatan Kota Banjarmasin adalah meminta pertolongan kepada Allah SWT agar terhindar dari berbagai macam bala musibah/marabahaya yang diturunkan pada malam hari tersebut. Melalui surah Yasin sebagai media untuk menolak bala, masyarakat meyakini surah Yasin memiliki banyak keistimewaan diantaranya Allah akan melindungi orang yang membaca surah Yasin dipagi hari sampai ke sore, dan orang yang membaca di malam hari akan dijaga-Nya sampai menjelang pagi.